

Medienmitteilung

15 Jahre Theatralischer Adventskalender

Ein Churer Unikat feiert Jubiläum

Chur, 22.11.2017.

Der Theatralische Adventskalender startet am 22.11.2017 mit einem Jubiläumsanlass im Rätischen Museum in die 15. Spielsaison. Die Churer Adventstradition hat sich aus dem ursprünglichen Wunsch nach einem wiederkehrenden Kulturangebot für Kinder professionell entwickelt. 322 Spielabende, über 23'000 Besucherinnen und Besucher, über hundert Kulturschaffende und zahlreiche loyale Partnerinnen und Partner haben dazu beigetragen. Auch dieses Jahr gibt es wieder 23 Mal Bühnenzauber, verpackt in vorweihnachtliche Stimmung.

Am Mittwoch, 22.11.2017, wurde das 15. Jubiläum des Theatralischen Adventskalenders offiziell gefeiert. Die zahlreichen Gäste stiegen die Treppen zum Dachstock des Rätischen Museums hinauf. Wie es sich für den Theatralischen Adventskalender gehört in Erwartung einer kulturellen Überraschung. Enttäuscht wurden sie nicht. Das Ensemble „Fabulaturas &“ öffnete das Jubiläumstörchen mit spritzigem Improvisationstheater. Gratulationen und Wünsche für zukünftige Produktionen kamen dann auch von Stadtrat Patrik Degiacomi, Vorsteher Department Bildung Gesellschaft Kultur der Stadt Chur, zahlreichen Mitgliedern des Ensembles 2017 sowie von Partnerinnen und Partnern aus Wirtschaft, Kultur und Politik. Die Präsidentin des Vereins KinderKultur Chur, Isabel Christen, freute sich: „Mit Stolz dürfen wir den 15-jährigen Erfolg des Theatralischen Adventskalenders feiern. All das sind motivierende Argumente für den Verein KinderKultur Chur zum Weitermachen.“

Der Theatralische Adventskalender bleibt seinem Konzept treu

Jeden Abend im Advent eine kulturelle Überraschung gratis, für alle Kinder in Chur. So wurde es im 2002 von Sandra Romer, der damaligen Leiterin der Kulturfachstelle Chur, initiiert und in den folgenden Jahren von Patricia Pavone und Claudia Fürer in privatem Engagement aufgebaut. Der Verein KinderKultur Chur präsentiert den Theatralischen Adventskalender seit 2014. Das Erfolgsmodell wird beibehalten. Auch zukünftig bleibt es ein Geheimnis, wer an welchem Tag auftritt. Dank der Internetseite www.kinderkultur-chur.ch kann man jetzt neu im Voraus herausfinden, was alles geboten wird, Impressionen anschauen und Infos rund um die Spielsaison abfragen.

Plakatausstellung und Malwettbewerb

Jahr für Jahr ziert die Fassade des Rätischen Museums, auf kreative und vielseitige Art als Adventskalender interpretiert, das Werbematerial des Anlasses. Erdacht und kreiert wird das Motiv jeweils von den GrafikerInnen des Museums. Mit Puderzucker, Tannenzapfen, Salzteig, Kreuzstichmuster und vielem mehr haben sie in den vergangenen Jahren überraschende weihnachtliche Motive geschaffen. Zur Feier des Jubiläums werden die Kreationen in einer Plakatausstellung während der Adventskalenderzeit präsentiert. „Damit bedanken wir uns bei den Organisatorinnen und Besuchern für die vielen schönen Adventsmomente“, so Andrea Kauer Loens, Direktorin Rätisches Museum Chur. Basierend auf dem diesjährigen Motiv, einer verspielten Kreation mit Bilderrahmen, findet dieses Jahr zusätzlich ein Malwettbewerb für Kinder statt. Zu gewinnen gibt es Entdeckungsnachmittage im Rätischen Museum, begleitet von der Museumspädagogin. Vorlagen und weitere Informationen zum Wettbewerb sind im Museum erhältlich und stehen unter www.kinderkultur-chur.ch zum Download bereit.



Rätisches Museum
Museum retic
Museo retico



„Alle Jahre wieder“ – das Motto 2017

Der Theatralische Adventskalender öffnet dieses Jahr wieder täglich vom 1. bis 23. Dezember die 30-minütigen kulturellen Überraschungstörchen im Rätischen Museum. Namhafte Künstlerinnen und Künstler verzaubern das Publikum mit Musik, Theater, Geschichten, Improvisation Tanz, Poesie oder auch mal Magie. Die Aufführungen richten sich an Kinder aus der Primarschule und dem Kindergarten ab 5 Jahren. Für jüngere Geschwister und ihre Begleitpersonen ist eine Spielecke im Foyer eingerichtet. So können sich alle auf ihren Besuch im Rätischen Museum freuen. Türöffnung ist um 17:00 Uhr. **Die Vorstellung beginnt um 17:15 Uhr.** Der Eintritt ist frei, die Platzzahl ist beschränkt. Ob als allabendliches Ritual oder spontanes Vorbeischauen – ein Besuch lohnt sich immer und das seit 15 Jahren. Weitere Informationen unter www.kinderkultur-chur.ch.

Kontakt:

Rätisches Museum Chur:
Verein KinderKultur Chur:

Andrea Kauer Loens T: 081 257 48 40
Isabel Christen T: 076 420 22 66

Medienunterlagen, Bilder, Texte:

www.kinderkultur-chur.ch